



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

28%

Submission author: Rosmi Rahma
Assignment title: JURNAL
Submission title: PENGARUH TERPAAN FILM DOKUMENTER SEXY KILLERS TER...
File name: Rosmi_Ra
File size: 112.14K
Page count: 12
Word count: 3,905
Character count: 26,548
Submission date: 29-Jul-2020
Submission ID: 18764837

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2022, 10 (2): 93-104
ISSN 2502-9961 (Cetak), 2502-597X (Online), ejournal@ikom.fkip-ummul.org
© Copyright: 2022

PENGARUH TERPAAN FILM DOKUMENTER SEXY KILLERS TERHADAP KESADARAN LINGKUNGAN MASYARAKAT DI KOTA SAMARINDA

Rosmi Rahma¹, Hairunnisa², Kadek Dristiana Dwipayani³

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara terpaan film dokumenter sexy killers dan kesadaran lingkungan masyarakat di Kota Samarinda. Dalam penelitian ini ditemukan bahwa variabel terpaan film berpengaruh signifikan pada kesadaran masyarakat di Kota Samarinda. Hal ini dibuktikan dari hasil penelitian yang menggunakan uji regresi linier sederhana. Pertama, hasil signifikan harus lebih kecil dari 0,05, dalam penelitian ini sig. adalah 0,00 dan yang kedua, dari hasil t hitung harus lebih besar dari t tabel yaitu 7,205 > 1,666. Karena hasil penelitian ini, disimpulkan bahwa terdapat pengaruh terpaan film dokumenter sexy killers terhadap kesadaran lingkungan masyarakat di kota samarinda.

Kata Kunci: Terpaan film, Sexy Killers, Kesadaran Lingkungan.

Pendahuluan

Latar Belakang

Komunikasi ialah suatu tindakan yang memungkinkan seseorang mampu mendapat dan memberikan informasi atau pesan sesuai dengan apa yang dibutuhkan. Komunikasi akan berlangsung selama terdapat kesamaan makna verbal apa yang sedang diucapkan. Kesamaan bahasa yang digunakan dalam percakapan tidak selalu mengarah pada kesamaan dalam makna. Percakapan dua orang dapat dianggap komunikatif jika keduanya memahami bahasa yang digunakan, juga memahami makna dari bahan yang diucapkan (Effendy, 2010). Salah satu alat yang digunakan dalam penyampaian pesan dari sumber kepada khlayak (penerima) yaitu media massa.

Fungsi media massa sebagai pemberi informasi, sarana Pendidikan, sarana untuk menghibur diri dan sebagai sarana untuk mempersuasi masyarakat (Ardianto, 2014). Sebagai media massa yang menyampaikan aspirasi masyarakat yaitu film. Film ialah salah satu media massa dengan segala kecanggihannya, dapat menyebarkan informasi hampir ke seluruh belahan dunia manapun. Film dokumenter merupakan suatu usaha untuk mengeksplorasi dari orang-orang, pelaku-pelaku dan situasi yang sungguh nyata.

Sehingga peran media massa dalam menginformasikan persoalan lingkungan dianggap penting, karena dapat memberikan kesadaran kepada masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan. Film dokumenter dapat memberikan pandangan baru yang tidak dimuat pada media arus utama, karena memuat fakta-fakta lingkungan, film dokumenter juga digunakan untuk mengadvokasi dan mengkritik suatu fenomena, salah satunya kerusakan lingkungan.

Film dokumenter memiliki kemampuan untuk menernamkan dan memperkuat debat lingkungan, meruntuhkan kepercayaan masyarakat dan menghasilkan ide-ide berbeda mengenai keberlanjutan kehidupan (dalam Gregg, 2011). Salah satu film dokumenter yang diteliti adalah *Sexy Killers*. *Sexy Killers* menceritakan fenomena nyata dari penambangan batu bara di Indonesia dan terhubung dengan pengembangan pembangkit listrik tenaga uap yang menyebabkan kerusakan lingkungan dan korban jiwa. Film sexy killers ini termasuk film lingkungan hidup di Indonesia.

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: rosniarahma.r@gmail.com

² Dosen Pengajar dan Dosen Pembimbing I, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.

³ Dosen Pengajar dan Dosen Pembimbing II, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.